

25

DEUTSCHE HOCKEY ZEITUNG

# Hockey

DIGITAL

29. JULI 2025 | 78. JAHR | E3764

**INTERVIEW**  
EM-Event-  
Direktorin Nina  
Holtgrewe



**U18-EM**  
Jungen  
feiern  
Hatrick

# Größte TV-Darstellung einer Hockey-EM aller Zeiten

**TV:** MagentaSport stellte Pläne für seine Übertragungen von der Europameisterschaft vor / Specialhockey-EM wird mit Finalspiel ins Live-Paket miteinbezogen



**W**ie schon bei der FIH Pro League in Berlin wird die Telekom-Tochter MagentaSport auch bei den EuroHockey Championships 2025 vom 8. bis 17. August im Mönchengladbacher HockeyPark offizieller Medienpartner des Deutschen Hockey-Bundes sein. Der Streaming-Anbieter präsentiert neben allen deutschen EM-Spielen auch ausgewählte Partien der K.o.-Phase sowie die beiden Finalspiele kostenfrei. Laut DHB erwarte die deutschen Hockeyfans die „größte TV-Darstellung einer Hockey-Europameisterschaft aller Zeiten“.

Anders als noch in Berlin bei der Pro League, wo die Kommentatoren in der Kommentatorenbox im bayrischen Ismaning saßen, ist MagentaSport in Mönchengladbach mit einem Großaufgebot präsent. Neben der schon aus Berlin bekannten Field-Reporterin Lisa Ramuschkat und zwei Moderatoren am Spielfeldrand kommentieren Adrian von der Groeben und Sebastian Schwele die EM-Partien direkt aus dem Stadion. „Natürlich macht es auch Spaß, ein Spiel aus der Box zu kommentieren“, so von der Groeben, „aber das Nonplusultra ist es einfach, live vor Ort zu sein.“ Zudem unterstützt beide MagentaSport-Kommentatoren live reichlich Hockey-Know-how. „Das i-Tüpfelchen ist die Expertenrunde“, verrät von der Groeben: „Sechs ehemalige Nationalspielerinnen und Nationalspieler, also über 1000

Bei einer Pressekonferenz in Krefeld (anlässlich des Test-Länderspiels der deutschen Herren gegen Belgien) wurden die EM-Pläne des DHB-Medienpartners MagentaSport präsentiert. Von links: Adrian von der Groeben (Kommentator MagentaSport), Jörg Krause (Kommunikation MagentaSport), Julien Keibel (Vorstand DHB), André Henning (Bundestrainer Herren).  
Foto: DHB

Länderspiele, stehen mit ihrer Expertise zur Seite. Mit Anne Schröder, Charlotte Stapenhorst und Janne Müller Wieland drei Spielerinnen, die in Rio 2016 Bronze gewannen. Mit Florian Fuchs ein Olympiasieger von London 2012, mit Niklas Wellen und Moritz Tromperts zwei Weltmeister von 2023.“

Gleichzeitig nimmt MagentaSport auch die parallel beim Gladbacher HTC stattfindende Specialhockey-EM in den Fokus. Erstmals überhaupt strahlt die Telekom-Tochter Specialhockey-Partien live im TV aus. Am Mittwoch, den 13. August, zeigt der Streaminganbieter das abschließende Spiel des deutschen Specialhockey-Teams und das Finale der „EuroHockey ID Cham-

# EUROPAMEISTERSCHAFT

pionships“. „Dieses Thema ist bei uns eine Herzensangelegenheit“, erklärt Brigitte Schumann, Head of Special Projects bei der Telekom. Um für noch mehr Sichtbarkeit zu sorgen, hat sich die bei der Telekom für inklusiven Sport Verantwortliche noch etwas Besonderes ausgedacht: „Wir haben Johannes B. Kerner gefragt, ob er nicht für die Specialhockey-Finals Spiele am 13. August nach Gladbach kommen möchte.“ Nun unterbricht der bekannte TV-Moderator und bekennende Hockeyfan laut Schumann sogar seinen Urlaub: „Kerner wird als Reporter im Einsatz sein und als Co-Kommentator neben Adrian von der Groeben sitzen.“ Zudem untermauert der Telekommunikationsriese sein Engagement bei der Specialhockey-EM weiter: „Wir gehen mit dem Telekom-T auf die Brust bei den Specials“, präsentiert Schumann das Specialhockey-Trikot farblich im Quasi-Telekom-Magenta.

Als „Meilenstein für Specialhockey und Hockeysport“ bezeichnet Julien Keibel, Kaufmännischer Vorstand beim DHB, diese Zusammenarbeit mit MagentaSport: „Diese EM ist mehr als ein sportliches Großereignis – sie ist eine Bühne für unsere Sportart.“ Soll es bei der EM 2023 noch eine Zweitverwertungsvereinbarung mit den öffentlich-rechtlichen TV-Sendern gegeben haben, das Finale bei deutscher Beteiligung zu übertragen, sei dies im Moment allerdings nicht vorgesehen: „2025 ist unser erster Ansprechpartner immer MagentaSport“, sagt Keibel und unterstreicht zugleich, die maximale Sichtbarkeit für den Hockeysport erreichen zu wollen: „Und ob das dann mit einer Sublizenz ist oder nur MagentaSport, das entscheiden wir gemeinschaftlich.“

AO



Lisa Ramuschkat im Einsatz als sogenannte Field-Reporterin. Wie hier bei den Pro-League-Spielen in Berlin im Interview mit Bundestrainer André Henning wird die langjährige Hockeyspielerin (UHC Hamburg/Münchner SC) auch bei der EM in Mönchengladbach vor, während und nach den Spielen direkt am Spielfeldrand auf Stimmenfang gehen.  
Foto: Kaste



DHB-Vorstand Julien Keibel präsentiert zusammen mit Brigitte Schumann (links), Zuständige für spezielle Projekte bei der Telekom, und Linda van Overmaire (rechts), zuständig für Specialhockey im DHB, das EM-Trikot der deutschen Specialhockey-Mannschaft. Wie unschwer zu erkennen ist, wird das deutsche Team von der Telekom unterstützt.  
Foto: DHB